

Por donde ha pasado el candidato del BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS, c. Manuel Mora, el calderonismo sale con el rabo entre las piernas

EXITO ROTUNDO EN PUNTARENAS

La jira hecha por nuestro candidato a la presidencia, Manuel Mora, por la provincia de Puntarenas, fué un éxito rotundo alcanzado por nuestro Partido en esa provincia.

EN MIRAMAR

La reunión de Miramar nuestra fué una barrida total por el Calderonismo. El pueblo entero asistió a escuchar a nuestros candidatos, dejando solos a los oradores

del partido calderonista. En Miramar nuestros enemigos tuvieron que convenirse que pese al guaro que andaban repartiendo, la gente no tenía ningún interés en escucharlos sus viejos y gastados discos y que en cambio aclamaba a nuestro candidato.

EN ESPARTA

En Esparta, la comisión calderonista se nos adelantó, y Memito Padilla, que aquí en

S. José es el dueño de la gota de leche, allá era el dueño de los barriles de guaro. Se pusieron a repartir, por lo tanto, licor a diestra y siniestra con el objeto de embriagar a la gente y que nos hiciera bochínche. Pero el tiro les salió por la culata, pues en tanto que el pueblo nos escuchó respetuosamente a nosotros, los borrachos que ellos tenían en su reunión se disgustaron entre sí, uno de ellos le arrancó al otro la oreja de un navajazo.

EN PUNTARENAS

La reunión que celebró en Puntarenas nuestro candidato, sobrepasó en mucho nuestras mayores ambiciones. Los calderonistas habían enviado, con su estupidez característica, una comisión compuesta por Memito Padilla, Toledo y un Sr. Fournier. Creyeron los calderonistas que con esos tipos, que no sirven ni para hablar en un billar iban a con

trarrestar a nuestro candidato. El resultado los llevó a la realidad. Mientras nuestro candidato celebraba una reunión con más de tres mil personas que le aclamaban delirantemente, Memito Padilla se dirigía con su voz de pito a las escasas 100 personas que apenas pudieron juntar, no obstante que ofrecieron como espectáculo una película gratis.

El pueblo entero de Puntarenas, que presenció nuestra reunión, sabe que lo que decimos aquí es absolutamente

exacto. El pueblo de Puntarenas sabe que nuestros partidarios son de carne y hueso, y no firmas obtenidos mediante chantaje y la imposibilidad de reclamar de los difuntos como las listas de adhesiones del calderonismo.

La reunión de Puntarenas terminó con un entusiasmo de lirante, y centenares de personas llegaron a dar su adhesión a nuestro candidato después de esta espléndida reunión.

En Cartago echaron mano a argumentos parecidos a los que usa el Dr. Eduardo Fournier en sus ridículas peroratas por radio: HUEVOS PODRIDOS, NARANJAS, HOJAS SUELTAS y un BAILECITO

Con la asistencia de nuestro candidato a la presidencia y con la asistencia de nuestros más destacados oradores, se celebró antenoche un mitin enorme en Cartago, con el que se cerró nuestra campaña en esa provincia.

Los calderonistas, en el colmo de la desesperación, hicieron todas las maniobras a su alcance para impedir esta demostración de nuestra fuerza. Hicieron organizar un baile con una repartidera de guaro gratis. E s a f u é su

principal argumento en contra nuestra, y además publicaron una hoja suelta en la que nos injuriaban.

Pese a estos "argumentos" del calderonismo, el pueblo de Cartago, que quiere llevar al Congreso hombres libres e

independientes, asistió en masa a nuestra gran reunión. Los oradores fueron aplaudidos en forma delirante, y cuando habló Manuel Mora vibró una ovación atronadora.

Los calderonistas trataron de hacer incidentes, primero

legando a repartir hoja suelta, que eran arrojadas a la cara por los asistentes de la reunión. Ante este fracaso, mandaron unos borrachines a tirar piedras, pero ante la enérgica protesta que presentamos a la policía ésta los hizo

retirarse y nosotros terminamos tranquilamente esta enorme reunión que nos ha demostrado que el pueblo de Cartago está de lleno con nosotros.

EN OROTINA Y SAN MATEO LOS COMPAÑEROS CARBALLO Y FERRETO DERROTARON A LOS ORADORES DEL CALDERONISMO

LA URUCA, SAN ANTONIO, SAN MIGUEL DE DESAMPARADOS, San Francisco de Dos Ríos, baluartes inconvertibles de nuestro Partido

El sábado 3 fué nuestra última reunión en La Uruca. Mitin arrollador. Toda la clase campesina del primer distrito de la capital en masa esperaba a la Comisión del "BLOQUE". Por contribución popular estruendosas bombetas anunciaron nuestra llegada. Hablaron en nombre del Partido la c. Luisa González y el c. Llubere. Nuestro primer candidato a la papeleta de diputados, c. Guzmán, era esperado con gran impaciencia.

DESAMPARADOS entero en nuestras filas: el ricardismo en masa nos acuerpa. Nuestro mitin el viernes en San Miguel fué un éxito rotundo. Pese al atraso involuntario

habido, el pueblo nos esperaba. Hablaron en nombre del Partido los cc. Guzmán, Luisa González y Oscar Bermúdez.

Nuestra reunión política en San Antonio de Desamparados merece mención especial. Aunque el Agente de Policía tenía órdenes expresas de no dejarnos hacer reunión esta se verificó desde el frente de la casa de la familia Alvarez. En los tres intentos juntos de reunión que ha tratado de hacer el calderonismo, han llegado a tener lo que de hacer el calderonismo no han conseguido tener lo que en esta reunión tuvimos nosotros.

Con gran interés fueron escuchados nuestros oradores: c. Bermúdez, c. Edgar Brenes y el c. Llubere.

En San Antonio nuestro triunfo será arrollador. Al final nuestra reunión fué acogida con grandes vivas a nuestro Partido y a nuestro candidato presidencial, c. Mora, quien no pudo asistir por hallarse ese día en la región del Pacífico.

Domingo 4 a las 6 de la tarde en San Francisco de Dos Ríos. Con gran atención fueron escuchados nuestros: c. Llubere y c. Guzmán, primer candidato en la papeleta de diputados. Aunque el calderonismo, con órdenes expresas, trató de hacernos incidente, el público no se dejó provocar aunque al final tuvo que intervenir el Sr. Agente de Policía para alejar a un borracho calderonista.

¡Alerta Barbeños! PESAME

Los traficantes calumniadores del Calderonismo con sus malas artes han venido engañando al pueblo con ofrecimientos que nunca se ven y, después de haber satisfecho sus ambiciones personales se rien del pueblo conch, como ellos suelen llamarlo.

Estos son los políticos de estómago, que no quieren al pueblo, lo que quieren es el

hueso la prebenda personal: parásitos del presupuesto nacional. No teniendo apoyo en la clase trabajadora que los repudia por mentirosos, han buscado las conocidas artimañas de ofrecimientos y más ofrecimientos, y de calumnias y más calumnias. Lo que nos duele profundamente es que el cura Blanc por el que sentimos profundo respeto,

se diera a la tarea de atacar desde el púlpito a los comunistas y que exortara a los feligreses para que siguieran y votaran por Calderón Guardia, haciendo creer que éste era el Dios de la tierra; que el pueblo debía compactarse alrededor de este candidato, pues tendrían escuela, macadam a San José de la Montaña y no solo el cielo con las estrellas.

Trabajadores: ¿cómo es posible que estos representantes de Cristo en la tierra conviertan el púlpito en tribuna política en favor de los poderosos?

Trabajadores: no desmayemos. Vamos con el estandarte cual tea del soldado Juan que simboliza la libertad, el derecho y la justicia social: no olvidemos que el derecho y la

justicia no habrá quien la obstaculice, tarde o temprano brillará para bien de la clase esclavizada de Costa Rica. ¿Queréis salvar vuestros intereses? Votad por Manuel Mora, centinela de la libertad y de la Democracia Costarricense.

Unos barbeños

Barba, febrero de 1940.

"Trabajo" presenta al compañero Hipólito Brenes y a su familia, el más sentido pésame por la muerte de su señora esposa y pariente doña Florinda de Brenes, ocurrido el 5 de los corrientes.

Importantes instrucciones de última hora para los Fiscales

El Fiscal del Bloque debe pedir al Presidente de la Mesa, cuando se haga el recuento, que en un paquete por separado remita los votos que reciba para computar, al Presidente del Gran Consejo Electoral Nacional, en un sobre sellado y certificado. Ese hecho debe constar de manera clara en el acta oficial de la Junta. Así lo dispone el Decreto No. 10 de 7 de Feb. corriente, (ver Gaceta No. 31 de 8 de Feb. dicho. Esa cuestión es de importancia.)